

18.32

Bundesrätin Korinna Schumann (SPÖ, Wien): Im Namen der sozialdemokratischen Fraktion wünsche ich allen Bundesräten und Bundesrätinnen, die den Bundesrat verlassen, alles erdenklich Gute für ihren weiteren Weg.

Ich glaube, die Abschiede sind nicht immer so leicht. Auch wenn man sich manchmal ärgert und aus dem Bundesrat hinausgeht und sagt: Na, heute war es wieder furchtbar!, ist es dann, wenn man ihn verlässt, nicht ganz leicht. Ich habe mich schon bei allen auch persönlich verabschiedet und für die Zusammenarbeit bedankt, denn ich glaube, es ist wichtig, dass man gut miteinander auskommt, dass man trotz aller politischer Differenzen, die vielleicht bestehen mögen, eine Gesprächsbasis hat.

Ehemaliger Bundesratspräsident Seeber, wir werden ja wahrscheinlich auf Sozialparterebene wirklich in Kontakt bleiben, alles Gute für die Zukunft!

Ich darf jetzt noch unseren zwei Bundesräten aus Oberösterreich herzlich dazu gratulieren, dass sie weiterhin unsere Fraktion verstärken werden. Lieber Dominik Reisinger, liebe Bettina Lancaster, ich freue mich total darüber, dass ihr im Bundesrat bleibt! Wir sind ein gutes Team und es ist ganz, ganz toll, dass ihr weiterhin da seid!

Ich bewundere wirklich alle, euch im Besonderen. Die Regionalpolitik ist wirklich kein leichtes Geschäft. Das reibt einen auf, da ist man in direktem Kontakt, aber wenn man dann für die Leute etwas erreicht, ist das ein besonderer Erfolg. Schön, dass ihr weiterhin da seid! Wir gehen jetzt wieder mit neuem Schwung in die nächste Sitzung hinein. Alles Gute und einen schönen Abend noch! (*Allgemeiner Beifall.*)

18.33